



Symboles



■ Le drapeau étoilé, l'Hymne à la joie et l'euro sont les trois symboles adoptés par la majorité des pays de l'Union européenne (UE).

■ Le drapeau a été choisi en 1986 quand la CEE comportait 12 pays. Le nombre d'étoiles ne changera plus.

■ L'Hymne est l'air final de la 9^e symphonie de Beethoven.

■ L'euro facilite la circulation des biens et des personnes à l'intérieur de l'UE. Il permet aussi à l'UE de mieux jouer son rôle dans le monde.

À lire

■ **Le Parlement européen**
Un livre complet sur le Parlement européen son rôle, son pouvoir. Pour les + grands.

Éditions **NANE** 10 euros.

■ **Comment parler d'Europe aux enfants**
Vous saurez tout sur l'UE, la Commission, les étoiles, l'euro... avec des jeux et des fiches.

Le Baron Perché
16 euros.

